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Le Conseil de Gestion de l’UFR des Sciences s’est réuni le mardi 15 novembre2016 à 14h10 sous la 
présidence de Françoise GILLET, Administratrice provisoire de l’UFR des Sciences, en présence  de : 
 
 

- Monsieur Antony BEAUJEAN 

- Monsieur Christian BECOT 

- Madame Laure BRISOUX 

- Monsieur Stéphane CHARVET 

- Monsieur Martial CLIN 

- Madame Muriel DUHAUPAS 

- Madame Françoise FOURNET 

- Mademoiselle Emilie GAHAM 

- Monsieur Humberto HENAO 

- Monsieur Vincent MOREAU 

- Monsieur Jean-Philippe MORIN 

- Monsieur Alexis POTELLE 

- Monsieur Benoit TESTUD 

- Monsieur Olivier VAN WUYTSWINKEL 

- Monsieur Vincent VILLAIN 

- Madame Isabelle WALLET 

- Madame Elodie WITEK 

 

 

 
Avaient donné procuration : 
 
Madame Anna CANTALUPPI                à             Madame Muriel DUHAUPAS 
Monsieur Denis POSTEL                       à             Monsieur Vincent MOREAU 
 
 
 
Assistaient également à la réunion : 
 
Madame Sandy BOITIEUX                                   Directrice Administrative 
Monsieur Jérôme BOSCHE                                  Directeur Adjoint 
Monsieur Alain Cournier                                       Directeur Département Informatique 
Madame Isabelle DHENNIN                                 Directrice Département SVT 
Monsieur Frédéric COLLET                                  Directeur Département EEA 
Monsieur Eric GONTIER                                       Directeur BIOPI 
Monsieur Radu STANCU                                      Directeur Département Mathématiques 
Madame Catherine SARAZIN                               Directrice GEC 
 
 
 
Excusés : 
 
Madame Gwenaëlle BERQUIN 
Monsieur Samuel KAUFFMANN 
Monsieur Ludovic LEGRY 
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RAPPEL DE L’ORDRE DU JOUR 

 
1. Approbation des procès-verbaux suivants : 

 PV du Conseil de Gestion du 20 septembre 2016 

 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 04 octobre 2016 

 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 07 novembre 2016 à 10h 

 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 07 novembre 2016 à 10h45 
 

2. Postes BIATSS 
 

3. Conventions 

 LP GECLEREE / La Providence 

 LP GECLEREE / Lycée de Senlis 

 UPJV / paris 7 Diderot (Mathématiques) 

 Avenant Lpro. Auto.Robo. 

 Master STIC / La Machinerie 
 

4. Règlement Intérieur 
 

5. Questions diverses 

 
 

 

 

L’Administratrice Provisoire de l’UFR ouvre la séance et fait appel aux questions diverses. 

Monsieur BEAUJEAN souhaite évoquer le manque de chauffage dans certains bâtiments de l’UFR dans 

lesquels une température de 13 ° a été relevée. 

Madame WITEK pose le problème du manque de places de parking. Elle s’interroge également sur 

l’accessibilité au bâtiment des Poulies pour les livraisons. Enfin, elle revient sur les horaires que les BIATSS 

doivent transmettre : sont-ils assurés lorsque les horaires fluctuent d’une semaine sur l’autre et ne 

correspondent donc pas forcément à ceux renseignés ? 

Monsieur BEAUJEAN relaie une question d’un collègue qui pose à nouveau le problème des déjections de 

pigeons autour du Bâtiment C suivie d’une autre qui concerne l’absence de signalétique des salles et 

amphithéâtres au sein du Pôle. 

Madame BRISOUX pose le problème de l’organisation des partiels de licence. 

Monsieur BOSCHE relaie une remarque de collègues du service de géologie qui s’étonnent de ne pas avoir 

été sollicités dans les discussions concernant le profil recherche du MCF 35/36 validé par le Conseil de 

Gestion. 

 
 

1. Approbation des procès-verbaux  
 

 PV du Conseil de Gestion du 20 septembre 2016 
 
Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité moins 1 abstention et 1 ne prend pas part au vote.  
 

 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 04 octobre 2016 
 
Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité moins 1 abstention et 2 ne prend pas part au vote.  
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 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 07 novembre 2016 à 10h 
 
Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité moins 1 abstention et 2 ne prend pas part au vote.  
 

 PV du Conseil de Gestion Exceptionnel du 07 novembre 2016 à 10h45 
 
Le procès- verbal est approuvé à l’unanimité moins 1 abstention et 3 ne prend pas part au vote.  
 
 

 
 

2. Postes BIATSS 
 

Madame GILLET indique que le groupe de travail BIATSS a été réuni le 04 octobre en présence des 

directeurs de départements et directeurs de laboratoires afin de procéder au recensement exhaustif des 

postes vacants ou susceptibles de l’être et des demandes de création. Les deux tableaux sont présentés 

(annexe 1).  

Elle précise que par rapport à la tenue du groupe de travail, une ligne a été ajoutée sur le tableau des postes 

vacants, celle concernant le support laissé vacant par le départ à la retraite de Madame BRANCHE. Ce 

support est proposé à la transformation pour un Ingénieur de Recherche en Bap C affecté au GEC. 

Cette proposition est soumise au vote : 4 abstentions, 1 contre, 15 pour. La proposition est adoptée. 

Les 9 autres postes vacants ou susceptibles de l’être sont soumis au vote : vote à l’unanimité. 

Madame GILLET propose ensuite que le tableau concernant les demandes de création soit soumis au vote 

sans classement préalable. Si une demande de création était satisfaite les élus du Conseil de Gestion seront 

alors sollicités pour statuer sur un classement par ordre de priorité. 

Les demandes de création sont donc soumises au vote : vote à l’unanimité moins une abstention. 

 

 
 
 

3. Conventions 
 
 

 LP GECLEREE / La Providence ; LP GECLEREE / Lycée de Senlis 
 
Monsieur DELLIS nous présente à nouveau ces deux conventions déjà étudiées et annotées lors du Conseil 
de Gestion du 20 septembre dernier. 
 
Vote à l’unanimité. 
 

 UPJV / Paris 7 Diderot  
 
Monsieur MARIN nous présente une convention entre l’UPJV (Mathématiques) et Paris 7 Diderot concernant 
une mise en commun des unités d’enseignements au niveau M2 (spécifiquement le parcours Mathématiques 
Fondamentales de Paris 7 et le parcours Algèbre Théorie des Nombres et Applications de l’UPJV). 
 
Vote à l’unanimité. 
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 Avenant Lpro. Auto.Robo. 
 

Monsieur COLLET nous présente une convention entre l’UPJV (Lpro.Auto.Robo) et Proméo concernant 
l’organisation et le financement du parcours « Automatisme et Robotique » de la licence professionnelle 
Robotique et Vision Industrielle. 
 
Vote à l’unanimité. 
 

 Master STIC / La Machinerie 

 
Monsieur BOSCHE nous présente une convention entre l’UPJV (Master STIC) et l’association « La 
Machinerie » concernant un projet de réalisation par les étudiants dans les locaux de l’association d’un 
prototype de GPS pour piétons. 
 
Vote à l’unanimité. 
 

 
 

 
 
4. Règlement Intérieur 
 

 
Après de nombreuses présentations du règlement intérieur de l’UFR aux élus du Conseil de Gestion, une nouvelle 
version est proposée suite au Groupe de Travail Règlement Intérieur qui s’est réuni le 27 septembre dernier. 
 
Quelques modifications sont demandées. 
 
La version ainsi modifiée (annexe 2) est soumise au vote : le règlement intérieur de l’UFR est adopté à l’unanimité 
moins une abstention. 

 
 

 
 

 
5. Questions diverses 

 

Concernant le manque de chauffage, Monsieur BECOT appelle régulièrement la plateforme DALKIA, 

détentrice du marché avec garantie d’une température de 19°, pour lui faire part de ce dysfonctionnement. Le 

contrat n’est pas respecté : peut-il être dénoncé ? Madame GILLET s’engage à solliciter un rendez-vous au 

plus tôt avec le Directeur de la DLPI afin de solutionner cette problématique inadmissible. 

Concernant les parkings, Madame GILLET nous informe que l’UFR a récupéré la gestion informatique des 

autorisations d’accès aux parkings du Pôle qui était auparavant assurée par la DISI. Une multitude 

d’autorisations « hors Sciences » a été constatée. Une mise à jour est actuellement en cours. Par ailleurs, 

nous avons reçu l’assurance du DGS que les préfabriqués autour du bâtiment H seront détruits afin de libérer 

des places de parking supplémentaires. 

Concernant l’accessibilité aux Poulies, Madame GILLET indique avoir reçu l’assurance du Directeur de la 

DLPI que des plots amovibles seront installés afin que soient possibles les livraisons et l’accès à la soute de 

produits pour les camions sans difficultés. Madame GILLET s’engage à rédiger un courriel à Monsieur POIRIE 

avec copie au Président. 

Concernant les fiches horaires, Madame BOITIEUX précise que ces dernières restent à l’administration, il n’y 

a donc pas de crainte concernant l’assurance. Elle précise néanmoins que, même si le temps de travail peut 

être modifié d’une semaine à l’autre, tous les agents sont soumis au cadre légal des 1 607 heures annuelles 

effectives. 
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Concernant les déjections de pigeons, Monsieur BECOT indique que des travaux sont inscrits au programme 

de la DLPI pour 2017/2018. 

Concernant la signalétique, Madame GILLET estime que ce dossier est typiquement du ressort de la DLPI. En 

cas de refus, nous essaierons de dégager un budget spécifique pour mettre en place une signalétique durable 

et revoir celle devenue obsolète. 

Le problème de l’organisation des partiels de licence sur une semaine non banalisée devra faire l’objet d’une 

réflexion lors d’un prochain Conseil de Gestion. 

Quant au profil recherche du MCF 35/36, Madame GILLET indique que lorsque le Conseil de Gestion a statué 

sur ce support, l’équipe de direction de l’UFR n’avait pas connaissance de la demande de rattachement de 

collègues géologues à l’unité B2R (UniLasalle) pour le prochain contrat. En conséquence, le rattachement à 

EDYSAN a été proposé. 

 
 

 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


